

Especiales laSegunda

Miércoles 28 de mayo 2025

# Startups con mirada global: Bci inicia convocatoria de la 6ª versión programa aceleración Scale Bci

El programa, organizado en conjunto con Fundación Chile, busca potenciar a emprendimientos chilenos con ambición internacional, entregándoles herramientas para levantar capital y escalar hacia mercados como Estados Unidos.



Las startups que obtengan los dos primeros lugares tendrán la oportunidad de participar en una gira a Miami junto a Endeavor y Bci.

Hasta el 22 de junio estarán abiertas las inscripciones para la sexta versión del programa "Scale Bci: Investment Readiness", iniciativa organizada por BCI en conjunto con ChileGlobal Ventures, área de emprendimiento, innovación e inversión de Fundación Chile.

El programa, que tuvo una exitosa convocatoria en 2024, entrega a startups con capacidad de crecimiento, las herramientas necesarias para internacionalizar sus negocios y conectar con inversionistas para el levantamiento de capital en Chile y/o Estados Unidos.

"En Bci tenemos la convicción de que el emprendimiento y la innovación son motores fundamentales para el desarrollo de nuestro país. Reafirmamos nuestro compromiso con el ecosistema emprendedor poniendo a disposición de startups y scaleups

herramientas concretas que les permitan llevar con éxito sus procesos de levantamiento de capital, tanto en Chile como en el extranjero", afirma Sebastián Castro, gerente de Clientes Pyme y Emprendimiento de Bci.

La iniciativa, comenta el ejecutivo, refleja "nuestra visión de largo plazo: impulsar el crecimiento de negocios con alto potencial y contribuir activamente a la consolidación de un ecosistema más competitivo y conectado a nivel global".

Arturo Labbé, director de Corporate Venturing de ChileGlobal Ventures, a su vez, señala que desde ChileGlobal Ventures "estamos muy entusiasmados de poder participar en una nueva versión de Scale Bci. Este programa ha demostrado tener una alta capacidad de convocatoria y se ha diseñado como un vehículo de apoyo y acompañamiento para startups que buscan escalar internacionalmente,

brindándoles herramientas necesarias para su expansión en mercados como Estados Unidos".

## PROCESO

Este programa cuenta con tres etapas. La primera es el acceso a cinco masterclasses sobre levantamiento de capital, sesiones en las cuales que podrán participar todos los emprendimientos inscritos, que deben estar en proceso de levantar capital en el corto plazo, con foco en Chile o Estados Unidos.

Luego viene la etapa de Readiness, instancia en la que solo 20 emprendimientos continuarán siendo parte del programa, los que recibirán sesiones más personalizadas y se les entregará material para tener un proceso de aceleración, tracción comercial y levantamiento de capital exitoso.

La tercera etapa es un Demo Day,

espacio en el que se seleccionarán seis emprendimientos, los cuales se presentarán frente a actores del ecosistema de emprendimiento e innovación y a gerentes de Bci. Las seis startups podrán participar del programa "Hazte Local" de Endeavor para profundizar en todo lo relacionado con el proceso de levantamiento de capital e internacionalización con un enfoque especial en el ecosistema emprendedor de Miami.

Quienes obtengan los dos primeros lugares tendrán la oportunidad de participar en una gira a Miami junto a Endeavor y Bci. Este viaje les permitirá internacionalizar sus negocios, explorar el mercado norteamericano, conectar con expertos del ecosistema y con inversionistas para el levantamiento de capital.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el 22 de junio en el sitio web oficial: [www.scalebci.cl](http://www.scalebci.cl)